

Microsoft Longhorn encore repoussé ?

Le futur système d'exploitation du géant Microsoft n'en finit pas d'être associé de nouveaux retards dans la distribution. Après une sortie repoussée vers 2005, puis en 2006, il pourrait bien cette fois être repoussé vers la mi 2008, voire 2009 ! Il faudra donc une fois de plus s'armer de patience pour obtenir la version finale du grand successeur de Windows XP sur votre machine...

Cette annonce s'avère tout de même nuancée car Tom Bittmanon, chercheur chez Gartner, s'adonne au jeu des probabilités : une sortie prévue pour 2006 est estimée à 50% de chances, tandis qu'une sortie revue à l'année 2007 serait possible à 40%, le reste étant attribué aux années 2008 et 2009.

Il est tout de même troublant de voir le géant Microsoft prendre tant de retard. Certes, ces derniers systèmes d'exploitation n'étaient pas toujours disponibles aux dates indiquées mais jamais il ne nous avait habitué à de tels reports. Un tel retard ne pourra être profitable qu'aux concurrents tels que Linux et Mac OS qui ne cessent de prendre de l'ampleur...

Source : Materiel.be

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 14 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3851-microsoft-longhorn-encore-repousse.html>